

Los usuarios del Vinalopó «no cuestionan» a su presidente

23.05.08 - J. V. P. P.

La directiva de la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y Consorcio de Aguas de la Marina Baja «no se ha cuestionado la persona ni el cargo» de Andrés Martínez Espinosa, según expresaron ayer fuentes del organismo tras la reunión mantenida en Villena.

Esta reunión del comité directivo tenía carácter ordinaria, según explicó un portavoz del organismo, para tratar asuntos de trámite. Sin embargo, también se debatió, como no podía ser de otra manera, la situación creada tras la aprobación por la Junta Central de la venta de 0,2 hectómetros cúbicos de los acuíferos de Villena a la futura planta embotelladora que Danone quiere instalar en la localidad, insistieron otras fuentes consultadas por este periódico.

Entre estos comentarios, en la directiva de la Junta Central hubo todo tipo de opiniones sobre la «guerra mediática» y la «demagogia política» que se ha iniciado tras la aprobación de la venta, explicaron personas que asistieron a la celebración de la citada reunión.

Estas opiniones beligerantes se enmarcan en el auténtico cisma que se ha producido entre los regantes de la provincia tras la polémica decisión de la Junta Central y que se hizo ayer más que patente después de que la Comunidad de Regantes del Alto Vinalopó pidiera la dimisión del principal impulsor de la iniciativa, Andrés Martínez Espinosa. Una parte de la directiva se muestra firme en el mantenimiento de la «misma línea de trabajo» que hasta ahora se ha mantenido, es decir, de «continua reclamación» de un trasvase del Júcar desde la antigua toma de Cortes de Pallás.

Esta postura, entienden las mismas fuentes, no entraría en contradicción con «iniciar una línea de diálogo» con los nuevos responsables de Medio Ambiente del Gobierno socialista. «Se ha producido un cambio importante de personas y podríamos desbloquear la negociación», indicaron las mismas fuentes. Algo complicado, a tenor de la guerra interna de los regantes.